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 Le projet d’activité pourrait se résumer à la continuité des actions menées durant 
cette année. Mais il faut avancer, se projeter. Un gros travail de développement devra faire 
jour. Ce travail n’a que trop été retardé. 
 

 Un axe de développement de la pratique dans nos territoires. 

 Une mise en place de flotte Co dans des clubs ayant un calendrier Handi-Valide 
établi. Flotte-Co aidée par la Classe (Aide à la remise en état des Mini JI, aide au rachat de 
Mini JI….). 
 

 Cet axe de développement sur les calendriers. 

 Cela ne pourra se faire que si nos calendriers sont harmonisés. Sur des régions 
limitrophes, sur des dates trop proches des régates sont organisées. Cela pénalise de 
nombreux régatiers qui souhaitent participer. Les week-ends à répétition, les trajets un peu 
longs sont des freins au développement. 
 

 Un axe de développement vers les Clubs 

 Aider à adapter les Mini JI vers leurs régatiers Handi. Aider les clubs et leurs régatiers 
à être toujours au plus près des Règles de Classe, à les comprendre. 
 

 Un axe de développement vers la Classe 

 Un autre axe, déjà initié cette année devra être poursuivi. C’est celui du repérage des 
Mini JI non utilisés. Comprendre pourquoi et aider les clubs à relancer la série.  
 

 Un axe de communication vers les Adhérents 

 Communiquer vers nos adhérents sur les actions menées et à mener. Être force de 
proposition, pour des événements nouveaux, pour des projets nouveaux.  
 

 Et bien d’autres choses 

 Un autre axe de développement déjà initié mais qui ne demande qu’à progresser et 
celui de notre Mini JI 604 à joystick. En effet, ce Mini JI est pour l’instant au VHV qui 
l’exploite au travers d’actions ciblés extérieures et dans le club. Ce Mini JI sous convention à 
l’heure actuelle pourrait être mis sous convention à un autre club ayant un projet de 
développement construit. D’ailleurs une proposition de partenariat avec l’IUT de Lorient 
pourrait être une belle opportunité pour un coup de pouce. La convention existante peut 
évoluer au regard du projet. Si pour l’instant l’investissement et la mise à hauteur de ce Mini 
JI est dédié à la Classe, la prise en charge d’amélioration ou de développement pourrait être 
le fruit d’un club.  
 
 La recherche de partenaire, la constitution d’un groupe de travail pour étudier le 
changement de format du Championnat de France, un meilleur lien entre la Classe et les 
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Régions au travers des référents Mini JI sont autant de chantiers en cours, non exploités par 
manque de temps, d’élus.  
 
 L’élargissement de l’équipe est nécessaire pour réaliser tous nos projets. Elu ou non, 
les groupes de travail ne sont pas nécessairement des élus. Nous comptons sur vous, sur 
votre implication pour faire vivre et développer la Classe ASPROMINIJI 


